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様式第3号(第12条関係) 

審議会等の会議の記録 

会 議 の 名 称 
 伊勢崎市民病院経営検討委員会委嘱状交付式 及び 

 第１回伊勢崎市民病院経営検討委員会 

開 催 日 時  令和５年２月１０日（金）午後１時３０分～午後２時４０分 

開 催 場 所  伊勢崎市役所東館３階 災害対策室 

出 席 者 氏 名 

（委員） 

林泰秀委員、横山京子委員、宮崎忠司委員、大澤誠委員 

 中西保委員、内山道広委員、加藤珠美委員 

（事務局） 

 小林病院長、大林副院長、竹澤副院長、富田副院長、 

 勅使川原副院長兼経営企画部長、木村副院長兼看護部長 

 髙尾民生専門委員、小此木経営企画部副部長兼総務課長 

 松原財務課長、須斎医療サービス課長、大下地域医療連携室長 

 桑名企画係長、大月企画係長、福島係長代理、松井主任 

 

傍 聴 人 数  ０人 

会 議 の 議 題 

委嘱状交付式 

 １．開会 

 ２．委嘱状交付式 

 ３．伊勢崎市病院事業管理者あいさつ 

 ４．委員自己紹介 

 ５．閉会 

 

伊勢崎市民病院経営検討委員会 

 １．開会 

 ２．会長・副会長の選出 

 ３．会長就任あいさつ 

 ４．事務局職員紹介 

 ５．議事 

  （１）会議の運営について 

  （２）伊勢崎市民病院の概要について 

  （３）持続可能な医療提供体制を確保するための公立病院経 

営強化ガイドラインについて 

  （４）経営強化プランの検討組織について 

  （５）策定の基本方針及び今後の日程について 

  （６）その他 

 ６．閉会 
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会 議 資 料 の 内 容 

 （事前配付した資料） 

 １．伊勢崎市民病院経営検討委員会設置要綱 

 ２．伊勢崎市民病院経営検討委員会出席者名簿 

 ３．持続可能な医療提供体制を確保するための公立病院経営強

化ガイドラインについて（公立病院経営強化ガイドライン

概要） 

 ４．（仮）伊勢崎市民病院経営強化プラン検討組織について 

 ５．伊勢崎市民病院経営強化プラン策定基本方針（案）につい 

て（策定の趣旨、計画の位置付け、計画期間） 

 ６．伊勢崎市民病院経営検討委員会 今後の日程について 

（日程、議題、会場） 

 

（以下、当日配付した資料） 

１．伊勢崎市民病院経営検討委員会会議運営要領（案）につい 

て（趣旨、会議の公開等、議事録） 

 ２．伊勢崎市民病院概要（平均在院日数、病床利用率、医業収

支比率、経常収支比率等） 

会 議 に お け る

議 事 の 経 過

及 び 発 言 の 要 旨 

 

委嘱状交付式 

 

１．開会 

 

２．委嘱状交付 

 

３．伊勢崎市病院事業管理者あいさつ 

 

  現在、新型コロナウイルス感染症の第８波といえる感染者の

増加に全国の医療機関で対応してきているところです。また、

一方で新型コロナウイルス感染症は、本年５月に現在の２類相

当から５類へ移行することが決定されましたが、医療機関は、

今後も様々な医療環境の変化への対応に迫られることが予想さ

れます。しかしながら、伊勢崎市民病院は急性期病院としての

機能を維持していくことの重要性に変わりはありません。今

回、委員の皆様に御協力いただき策定する経営強化プランによ

り、伊勢崎市民病院の役割の明確化・最適化を図り、質の高い

医療を提供することにつながると考えますので、各分野から選

出させていただいた有識者の皆様には、それぞれの立場から忌

憚のない意見を出していただき、より良い経営プランにしてい

ただくよう御協力をお願いいたします。 

  

４．委員自己紹介 

 

５．閉会 

 

 

第１回伊勢崎市民病院経営検討委員会 

 

１．開会 
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２．会長・副会長の選出 

 

  委員の互選により、会長に林泰秀委員、副会長に横山京子委

員が選出された。 

 

 

３．会長就任あいさつ 

 

  新型コロナウイルス感染症が発生以来、日常生活に影響を与

えており、伊勢崎市民病院にも多大な影響があったと思われま

す。コロナウイルスの変異等により先行きは予想しにくい状況

ですが、国全体では経済活動の再開に向けて動き出していま

す。伊勢崎市民病院の経営を強化し、より良い病院とするため

委員の皆様には、専門的な立場から積極的な御意見をお願いい

たします。 

 

 

４．事務局職員紹介 

 

 

５．議事 

 

（１）会議の運営について 

 

事務局  〔伊勢崎市民病院経営検討委員会会議運営要領 

     （案）〕について説明。 

 

 会 長   質問や意見はありますか。 

 

 委 員  〔意見等なし〕 

 

 会 長   案のとおり承認し、会議の決定とします。 

 

 

（２）伊勢崎市民病院の概要について 

 

事務局  〔伊勢崎市民病院概要〕について説明。 

 

会 長   委員から質疑等はありますか。 

 

【質疑】 

 

委 員   手術支援ロボットダヴィンチを使用した手術は、

外科領域でも行っていますか。 

 

事務局   消化器や胸部領域の外科でも行っています。伊勢

崎市民病院は手術支援ロボットダヴィンチを使用し

た手術を早く導入している施設であります。 
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委 員   新型コロナウイルス感染症の影響で、救急患者数

が減少傾向ですが、感染患者数が減少傾向である市

民病院の現状について伺いたい。 

 

事務局   感染患者数の減少に伴い、新型コロナウイルス感

染症の入院患者数も減ってきています。今後、一般

救急患者が増加してくると思われるので、対応を

行っていきたい。市民病院は２次救急医療機関であ

り、３次救急医療機関のように救急専門医が常時配

置されていないため、地域住民の要望に対し、どの

ように応えていくのかを重要な事項として捉えてい

ます。 

 

 

（３）持続可能な医療提供体制を確保するための公立病院経営 

強化ガイドラインについて 

 

事務局  〔持続可能な医療提供体制を確保するための公立病 

院経営強化ガイドラインについて（ガイドライン 

の概要）〕について説明。 

 

会 長   委員から質疑等はありますか。 

 

【質疑】 

 

委 員   市民病院が移行したという、地方公営企業法全部

適用と一部適用の違いについて、確認したい。 

 

事務局   市民病院は、地方公営企業法一部適用として、地

方公営企業法の財務規定のみを適用していました。

地方公営企業法全部適用とは、開設者は伊勢崎市で

あることに変わりはないが、病院事業管理者を設置

し、人事や給与など全てを地方公営企業法に適用す

ることであり、病院事業管理者に予算執行に関する

事項等も委任されています。 

 

委 員   全部適用化により、市民病院の独立性が高まった

と捉えてよいですか。 

 

事務局   その通りです。 

 

委 員   看護職の働き方改革について、現在の課題につい

て伺いたい。 

 

事務局   全国に様々な看護方式がある中で、看護師の働き

方改革を進めるため、当病院に合った看護方式を模

索しています。また、クリニカルパスを推進するこ

とで、記録時間の短縮も行っていますが、新型コロ

ナウイルス感染症等の対応により時間外勤務が減少

しない状況です。 
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委 員   日勤者と夜勤者の白衣の色を変えて時間外勤務を

減らす取組を行っている病院もあるが、市民病院の

対応について伺いたい。 

 

 事務局   当病院も検討を行いましたが、当病院はチーム医

療を推進しており、スタッフステーション内で様々

なユニフォームの職員が業務を行っているため、あ

まり効果がないという結論となりました。そのた

め、病棟勤務の看護師は統一した白衣で看護を行っ

ています。 

 

 

（４）経営強化プランの検討組織について 

 

 事務局  〔伊勢崎市民病院経営強化プランの検討組織〕につ

いて説明。 

 

会 長   委員から質疑等はありますか。 

 

委 員  〔質疑等なし〕 

 

 

（５）策定の基本方針及び今後の日程について 

 

 事務局  〔伊勢崎市民病院経営強化プラン策定の基本方針〕

及び〔伊勢崎市民病院経営検討委員会今後の日程〕

について説明。 

 

会 長   委員から質疑等はありますか。 

 

委 員  〔質疑等なし〕 

 

 

（６）その他 

 

 事務局   次回以降の検討委員会の日程について調整し、連

絡させていただきます。 

 

 

６．閉会 

 

 

 

 

 

 


